## Betreff:

Wiesbaden Mitglied in der Initiative "Zukunft Rhein-Main" - gem. Antrag von CDU und SPD vom 05.10.2011 -

## Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Antrag 11-F-03-0079 wird wie folgt neu gefasst:

- 1. Die Landeshauptstadt Wiesbaden steht nach wie vor zum Ausbau des Frankfurter Flughafens. Der Flughafen ist ein maßgeblicher Standortfaktor in der Rhein-Main-Region, von dessen Weiterentwicklung auch die Landeshauptstadt Wiesbaden profitiert.
- 2. Im Zusammenhang mit dem Flughafenausbau ist es auch zu einer Verschiebung der Flugrouten und einer weiteren, exzessiven Lärmbelastung der Region und insbesondere auch der Landeshauptstadt Wiesbaden gekommen. Hiergegen hat die Stadt bereits umfangreiche Aktivitäten in die Wege geleitet. Die Stadtverordnetenversammlung unterstützt den Magistrat in seinen Bemühungen, die Lärmbelastung durch die Flugroutenveränderung vom 10. März 2011 zu reduzieren.
- 3. Um ein weiteres Zeichen in die Region zu senden und gemeinsam mit anderen vom Lärm betroffenen Kommunen gegen die steigende Lärmbelastung aktiv zu werden, tritt die Landeshauptstadt Wiesbaden der Initiative Zukunft Rhein-Main bei, einer Gemeinschaft von mehr als 25 Landkreisen, Städten und Gemeinden im Rhein-Main-Gebiet, deren derzeitige Hauptaktivität den Kampf gegen Fluglärm bildet.

Wiesbaden, 10.10.2011